

LAIN

## Promenade au milieu des poteries

Dix céramistes et deux peintres exposent dans la cour du manoir de Lain.

« ExPots de printemps » est une petite exposition, mais elle beaucoup de charme. La mise en situation des poteries, garnies de fleurs et de plantes, dans l'élégante cour du

manoir est un spectacle ravissant. On peut aussi y faire son marché de fleurs, de miel et de plantes aromatiques et potagères fournies par Philippe Nadin, horticulteur à Coulon.

Depuis le mois d'avril, des stages d'initiation et

de perfectionnement se succèdent, animés par les potiers du manoir. On y enseigne le travail du tour, la fabrication des pichets et des bols mais aussi la glaçure et la sculpture animale ainsi que la cuisson de petites pièces dans des mini-fours. Lors des

congés scolaires des stages sont organisés pour les enfants. ■

C.W.R.

➔ **Pratique.** Contact : Terres est-ouest au manoir de Lain, 03.86.45.27.74 et [expolain@aol.com](mailto:expolain@aol.com) et site internet : [www.euroceramique.com](http://www.euroceramique.com).



**MANOIR.** Dans la cour du manoir de Lain, « ExPots de printemps » présente des poteries et un marché de plantes et fleurs.